

## Vale la pena tener mellizas...

Mi respuesta es definitivamente SI. Cuando recién habían nacido mis hijas, había momentos que no sabía como iba a aguantar todo el día. Sin embargo, ahora puedo decirles que realmente es hermoso ser madre de mellizas.

Actualmente mis nenitas tienen 5 años. Es de lo más divertido despertar en sábado, abrir un ojo y luego el otro, y escuchar a lo lejos unas risitas y vocecitas. En esta edad de los 5, pueden durar horas y horas jugando una gran cantidad de juegos. Muchos de ellos son de rol, donde una es la mamá y la otra la hija, la maestra y la alumna, y así. Pero, lo más interesante es que primero una tiene un rol en el juego y luego cambian de roles y vuelven a jugar con los personajes que le habían tocado a la hermana en momentos anteriores.



Es como si tuvieran a su mejor amiga ahí todo el tiempo. Por supuesto que no todo es alegría, existen momentos en que se enojan y buscan ser ganadoras. Pero, después de un rato vuelve la alegría y siempre hay algo nuevo que descubrir y alguien con quien compartir.

El pasado fin de semana que desperté y reflexionaba en ellas, pensé que quería compartir que ¡realmente vale la pena tener un par de mellizas! Es maravilloso despertar y saber que están ahí.